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.A n fra g e 

der Abgeordneten KOLLER, SCHLAGER Anton, ~~, TÖDLING 
und Genossen 

" 

an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend Erhöhung der Tababvarenpreise 

Im Zusammenhang mit der kürzlich erfolgten namhaften Erhöhung 
der Tabakwarenpreise stellen die unterfertigten Abgeordneten 

an den Bundesminister für Finanzen folgende 

',Anfrage: 

1) Was bringt die kürzlich erfolgte TabakVlarenpreiserhöhung an 

zusätzlichem Steueraufkommen? 

2) Welcher Betrag hievon verbleibt der Österreichischen Tabakregie? 

3) Welcher Betrag hievon kommt den österreichischen Tabakbauern 

zugute? 

4) Bekanntlich haben die österreichischen Tabake einen niederen 
Nikotin~ und Teergehalt und sind daher weniger schädlicho 
An welche Naßnahmen denken Sie, Her'r Minister, um - wenn schon 
Tabak - den weniger schädlichen inländischen zu forcie~en? 

5) Sind Sie bereit, vom neuerlich hohen Steueraufkommen von 
Tabakwaren für den weniger schädlichen Inlandstabakund 

damit der Förderung von Spezialkulturen im Kleinbesitz Nittel 

aufzuwenden? 

6) Ist Ihnen, Herr HiniS:;er,bekannt, wie z.Bo in il.er Sch\'leiz und 
in der Bundesrepublik Deutschland die Rentabilität des 
Inlandstabakbaues aus vorstehend~genannten Gründen gehoben wird? 
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